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        Les Angles, le 12 novembre 2023 

 

COMPTE RENDU DE LA REUNION MENSUELLE 
9 novembre 2023 

 
23 personnes présentes : voir feuille d’émargement ci-jointe.  
15 personnes excusées : voir feuille d’émargement ci-jointe. 
 

ACTIVITES PASSEES 

 
Visite de Montpellier le 24 octobre. La visite était articulée sur 2 visites guidées : 
- A 9h30 visite du centre historique de l’Ecusson au travers des ruelles médiévales et la découverte 

des hôtels particuliers des XVIIe et XVIIIe siècles 
- A 14 heures après le déjeuner au restaurant au bord du Lez, découverte de bâtiments 

emblématiques de l’architecture contemporaine 
Une longue journée qui a commencé par un regroupement matinal sur le parking Jean Rey et un 
départ à 7 heures pour 19 courageuses et courageux adhérents, et se terminer par un retour vers 19 
heures.  
Les personnes participantes ont été séduites par ces deux visites, ont apprécié la qualité des 
commentaires et le grand beau temps. Merci à Marie-Christine Pouchelon pour l’organisation de 
cette sortie. 
 
Rencontre avec Monsieur le Maire le 18 octobre. Guy Mesrobian et Michel Leduc ont été reçu par 
Monsieur Paul Mély en présence de Monsieur Matthieu Vinas, Directeur Général des Services.  
Cet entretien avait pour objet de nous faire préciser le montant du concours financier de la 
commune, envisageable pour de potentielles Journées du patrimoine 2024 aux Angles. Il s’agit en 
effet d’éviter comme en 2023 un ajustement tardif du budget alors que des engagements ont déjà 
été pris auprès de différents prestataires. 
Monsieur Paul Mély a reconnu le grand succès de cette manifestation et l’efficacité des bénévoles 
qui y ont contribué. Il estime que ces JP23 sont les plus abouties comparées aux années précédentes. 
Il a confirmé un budget de 9000 euros pour les JP 2024, malgré sa volonté de contenir les dépenses 
de fonctionnement pour conserver un budget d’investissement suffisant. Par ailleurs pour 
d’éventuels financements complémentaires, il s’est engagé à nous recommander auprès de la 
Conseillère Régionale élue à Villeneuve. Un possible financement auprès de la DRAC Occitanie a 
également été évoqué. 
 
Bilan des journées européennes du patrimoine : 
 
Une réunion du groupe de travail s’est tenue ce jour avant la réunion mensuelle pour faire le bilan 
des JEP 2023. Ce bilan doit être présenté au Conseil d’Administration de l’association. 
Deux points sont à retenir : 

- Le bilan financier est conforme à la prévision budgétaire 
- Il revient aux membres du Conseil d’Administration de décider si l’association organise de 

nouveau cet événement en 2024. Il se réunira prochainement début décembre et début 
janvier. 

Ghislaine Chrevrant-Breton, réagissant à ce dernier point, propose de faire un « break » l’année 
prochaine pour permettre à l’équipe de mieux repartir l’année suivante. Guy Mesrobian indique 
qu’aucune décision n’est prise et que différentes options peuvent être envisagées : événement sur 
une journée et demi, sur une journée, une année sur deux, ... 
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CONFERENCES A VENIR 

 
Conférence Alphonse Daudet : en attente de la réponse du conférencier sollicité. 

 
Conférence Les Crèches, Traditions Provençales et Italiennes, organisée par AVVA et proposée par 
Anne-Marie BERNI le vendredi 15 décembre à 17 heures, salle Boris Vian au Forum des Angles. Cette 
conférence avec entrée libre dans la limite des places disponibles fera l’objet d’une communication 
dans le bulletin mensuel de la commune, dans la communication mensuelle de l’Office de Tourisme 
du Grand Avignon et dans Comm’Une Actu. Cette conférence sera suivie du verre de l’amitié offert 
par l’association. 
 

SORTIES A VENIR 

 
Michel Arnaud, Président de l’Association de la Chapelle des Pénitents Gris de Villeneuve, et son 
épouse Françoise, nous proposent de visiter la chapelle des Pénitents Gris de Villeneuve-lez-Avignon 
le vendredi 1er décembre à 14 heures 30. Elle est située impasse de la Thurroye qui s’ouvre sur la rue 
de la République. Il faut prévoir environ 1 heure 30 à l’intérieur mais aussi à l’extérieur. La visite sera 
étendue à l’histoire de la livrée cardinalice (la plus grande de la région) dans laquelle la chapelle est 
intégrée et dont la commune vient de racheter l’un des côtés. Elle sera aussi l’occasion de faire le 
point sur le programme (passé et à venir) de restauration, sur l’origine et la vocation de confréries de 
pénitents, ainsi que sur le fonctionnement de l’association et ses relations avec différents partenaires. 
L’association proposera ensuite aux participant(e)s un goûter dans un lieu à définir. 
 

ATELIER SUPPORT EN MULTI MEDIAS  

 
Dans un environnement technologique en constante évolution dans les domaines du son et de 
l’image, dans un contexte de connexion permanente, Lauren Cas nous propose de répondre aux 
questions concernant l’usage, et la difficulté d’utilisation parfois, de nos outils informatiques et de 
communication.  Laurent est poète et musicien, auteur-compositeur-interprète, ingénieur du son de 
formation. Nous sommes convenus que l’atelier se déroulera en 3 étapes :  

- Conception d’un questionnaire et diffusion aux adhérent(e)s pour connaître leur type 
d’équipement informatique ainsi que les difficultés dans l’utilisation quotidienne de ces outils 

- Organisation en salle d’un atelier pour répondre aux questions et difficultés les plus 
communément rencontrées. 

- Possibilité pour Laurent d’apporter individuellement une aide spécifique sur des points 
particuliers. 

 

FETE DES LUMIERES  

 
Elle est programmée le vendredi 8 décembre en soirée. Notre association est coorganisatrice de cette 
manifestation avec le Comité d’Animation de la commune. L’animation musicale sera confiée au 
groupe bien connu « Le Condor ». Comme les années précédentes il sera proposé aux habitants du 
village d’illuminer les façades, fenêtre et pas de porte. Les bénévoles de l’association se chargeront 
de disposer et d’allumer des luminions dans les rues et calades. 
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MARCHE DE NOEL  

 
La commune organisera ce marché les 9 et 10 décembre au Forum. AVVA n’y installera pas de stand 
cette année. 
 

ASSEMBLEE GENERALE  

 
Notre assemblée générale annuelle se tiendra le samedi 13 janvier à 14 heures 30, salle Boris Vian 
au Forum des Angles. Les convocations seront envoyées ente Noël et le Nouvel An avec le formulaire 
de pouvoir à remplir individuellement si nécessaire (pour un couple, 2 pouvoirs). Cette AG sera cette 
année élective. En effet les membres du Conseil d’Administration ont été élus lors de l’AG de juin 
2021, date tardive du fait de l’épidémie de COVID. Il avait été précisé alors que le mandat des 
membres du CA serait avec effet rétroactif au 1er janvier 2021. Pour mémoire, dans un deuxième 
temps, les membres nouvellement élus au CA, élisent les membres du Bureau : Président(e), 
Secrétaire, Trésorier(ère). 
 

TOUR DE TABLE  

 
Myriam Gillard rappelle l’organisation au Forum du Téléthon le premier weekend de décembre. Elle 
indique notamment le concert que donnera le 1er décembre Michel et Françoise Gay à cette occasion, 
avec des chansons de Serge Reggiani et Georges Chelon. Nous avons appris après la réunion 
mensuelle que notre adhérente Jacqueline Passemard participera le samedi à cet événement en 
interprétant Juliette Gréco. 
 
Michel Sancho rappelle qu’il donne une conférence sur le thème Ramsès II et la Bataille de Qadesh 
le 5 décembre prochain à 15 heures, salle Jean XXIII rue François Ier à Avignon. Cette conférence est 
proposée par l’association Les Après-midi de Fonseca. 
 
Frédérique Vanzeveren signale la possibilité de visiter l’ancien Carmel d’Avignon au tarif de 5€ par 
personne. 
 
Philippe Charmerois, se référant aux statuts de l’association intégrant le développement d’un esprit 
de solidarité et d’entraide, soulève le problème de mutuelle santé en particulier pour les séniors. 
L’association et ses bénévoles ne sont pas des interlocuteurs pertinents pour ce type sujet. Laurent 
Daquai informe que de la documentation sur Mutualia, mutuelle de proximité, est disponible au près 
le de l’Accueil de la Mairie. Florence Devigne indique, à partir de son expérience personnelle, qu’il ne 
faut pas hésiter à négocier les tarifs proposés. 
 
Laurent Daquai rappelle la cérémonie du 11 novembre au cimetière ancien à 10n heures 30. 
 
Marie-Christine Pouchelon va proposer une sortie à Uzès. 
 

INFORMATION FAMILIALE  

 
Marie Christine Pouchelon nous informe que malheureusement Yvonne Maurin est actuellement 
hospitalisée suite à un malaise. Elle subit actuellement des examens médicaux pour identifier 
l’origine de ce problème de santé. Nous lui souhaitons un bon rétablissement. 
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AGENDA  

 
Madeleine Bécamel nous a informé qu’elle présentera un Spectacle audio-visuel sur le thème Le 
Yémen des bâtisseurs, l’Arabie heureuse, le mardi 14 novembre à 15 heures, salle Jean XXIII à 
Avignon. Cette conférence est proposée par l’association Les Après-midi de Fonseca. 
 

PROCHAINES DATES DE REUNION  

 
Réunion mensuelle : mardi 5 décembre à 10 heures, salle Boris Vian au Forum des Angles.  
 
 

 
 
 
 
 
 

Michel Leduc          Guy Mesrobian 
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